
オールマウンテンクラブの再出発について                                        

                               ２００８．６．２９ 

 みなさんこんにちは。この度、新たにオールマウンテンクラブを出発させる運びとなり

ました。つきましては、６月２９日に旧メンバー有志が集まり、以下の通り設立趣旨及び

附則を決めさせていただきました。この趣旨にご賛同いただき一人でも多くの仲間に集ま

っていただきますようよろしくお願いいたします。 

設立趣旨 

 オールマウンテンクラブは、オールマウンテン

スキークラブの理念を引き継ぎ、自然の中に位置

する山の本来の姿を見失わず、オールマウンテン

に山を楽しみたいという願いを改めて認識し、オ

ールマウンテンクラブと名称変更を行い、抱擁的

な観点から山を体感できるクラブを理念に、再出

発します。 
 
 

みなさんこんにちは。私の復活の様子を報告します。          K.O記 

 ７月６日の日曜日、Nさんと久しぶりに槙尾山で岩のトレーニングをしました。４年

振りの岩登りです。長いブランクでした。 

 ほんとに久しぶりなので初めは緊張し少しドキドキしましたが、

やはり岩の感触はいいものです。すぐに没頭することができました。 

復活の感触としては従前に比べれば 60％程の現状でしたが、徐々

に取り戻していくことの可能性と実感を得たことは収穫でした。 

暑い一日でしたが、頂上での体を吹き渡る風の涼しさはやっぱりい

いなあと自分に語りかけていました。出会う人にこちらから「こん

にちは」と思わず口をついて出てくるほど心は軽く豊かになれまし 

た。他のパーティの人との語らい、頂上でのNさんとの語らいはほ

とんど忘れていた山の話題に花が咲き、オールマウンテンクラブを

立ち上げていくことの必要性を強く感じました。 

 クラブの事ですが、新しい仲間の技術や考えなどはバラバラです。

個性あってのクラブ、仲間あってのクラブと考えています。自分は

岩登りができない、スキーができないなんて考えないで下さいね。

「できない」ではなく、「やってみたいな」と思えば、それは「で

きる」ことだと思っています。技術的なことは私がつくる様々なプ

ランの中で誰でも参加できる山行を組んで解決していきます。岩登

りハイキング、スキーハイキングなど何でもできますから。 

登ったルート：下仏岩２本、蔵岩側壁スラブ１本、蔵岩スラブ２P、上仏岩３P 

 
上仏岩をリードする 

 
私の携帯電話カメラ 
で撮影したので写り 
が悪いです 

 
１４名の旧メンバーが集まりました 

http://allmountain.web.infoseek.co.jp/

